

要望活動

地域の皆さまからいただいた声を行政に届け、道路等の補修などを実施していただきましたので、その一部をご紹介します。引き続き、暮らしやすい街を目指して、皆さまの声を届けていきます。

小学校遊具更新



Before After

信号待機場所設置



Before After

点字ブロック改修



Before After

凸凹道路改修



Before After

破損道路改修



Before After

破損道路改修



Before After

破損道路修繕



Before After

交差点樹木伐採



Before After

側溝蓋掛け



Before After

落下防止ポール設置



Before After

落書き除去



Before After

防草シート改修



Before After

地域活動 「少年補導協助員」に就任

地域の方からご推薦をいただき、令和5年4月1日付けて「少年補導協助員」の委嘱を受けました。青少年の非行防止や健全育成活動に取り組んでまいります。



コラム 失われるスカイレール

私の地元瀬野で運行している「スカイレール」が2024年3月末をもって廃止されます。大変残念で、寂しいことではありますが、地元議員として、関連する諸課題にしっかり取り組んでまいります。



広島市議会議員（安芸区）西佐古しんぺいの市政報告

「しんぺい通信」3号

2023年12月号

自由民主党・市民クラブ
〒730-0042

広島市中区国泰寺町一丁目6番34号



西佐古しんぺい

安芸区瀬野出身

今年の夏はとても暑かったですね。気がつけば、秋が一瞬で終わって、急に寒くなってきた今日この頃です。皆さま、体調を崩されていませんか？5類になった新型コロナ感染症も、まだまだ油断できない中、インフルエンザなども流行しております。かくいう私も、11月に、初めて新型コロナ感染症に罹患してしまい、後遺症のぜんそくに苦しめられました。皆さまも、どうか体調にはご留意ください。

さて、本年4月に行われた統一地方選挙では、有権者の皆さまからたくさんのご支援をいただき、誠にありがとうございました。昨年は「補欠」でしたが、今年からはようやく「1年生・初心忘れず！」という気持ちで、引き続き、全力疾走してまいります。今回の「しんぺい通信」は、ページを増量して選対からの半年の活動をお届けします。

「厚生委員会」の副委員長に就任しました！



広島市議会で6つある常任委員会のうち、私は昨年引き続き、「子育て」、「高齢福祉」、「障害福祉」、「保健医療」などを審議する『厚生委員会』の所属になり、議員2年目にして、副委員長の大役を仰せつかりました。若輩者には、身に余る大役ではありますが、子育てや福祉は私の政策の重要部分ですので、行政で得た経験も存分に活かしながら、しっかりと務めてまいりたいと思います。

特別委員会 都市活性化対策特別委員会 所属会派 自由民主党・市民クラブ（副幹事長）

活動日記

議員としての日々の活動を抜粋してご紹介します。（2023年5月～2023年11月）

5月10日（水）～12日（金）

市議会「懇話会」に出席



8月4日（金）

「広島原爆死没公務員追悼式」にて献花。



9月17日（日）

「敬老会」（瀬野、中野東）に参列。

5月25日（木）

厚生委員会「初会合」

8月6日（日）

「原爆供養塔慰霊行事」に参列。「平和記念式典」に参列。「動員学徒慰霊碑」に献花。



10月3日（火）～20日（金）

「決算特別委員会」に出席。第二分科会（厚生・文教関係）の副主査に就任。（5項目質問※詳細は中面）

5月28日（日）

「安芸区民スポーツ大会」（瀬野体協バドミントンで出場）



8月10日（木）

消防上下水道委員会視察。（消防局通信指令室ほか）



10月28日（土）

瀬野小学校「運動会」に参列。

6月19日（月）～30日（金）

市議会「6月議会」に出席。



8月23日（水）～25日（金）

所属会派にて北海道視察（札幌市、北広島市）



11月12日（日）

「安芸区民まつり」に参列。

7月6日（木）

「平成30年7月豪雨災害犠牲者追悼式」にて献花。



9月7日（木）

「都市活性化対策特別委員会」に出席。



11月15日（月）～15日（水）

厚生委員会「県外視察」（姫路、名古屋、荒川区ほか）

7月28日（金）

「瀬野川地区原爆死没者追悼式」にて献花。

市政に関するご相談はお気軽に「西佐古しんぺい事務所」まで

〒739-0311 安芸区瀬野 1-16-10 瀬野川ビル 101
Tel : 082-820-3025 Fax : 082-820-3026
Mail : info@nishisako-shinpei.com

【公式HP】



【Facebook】



【Instagram】



【X(旧Twitter)】



「9月議会」一般質問に登壇！

子育て支援や、会派で行った北海道視察で学んだ事例も踏まえ、17問の質問を行いました。その内の一部を抜粋してご紹介します。



市議会 HPにて
動画配信中↑

「決算特別委員会」分科会で質問！

子育て支援、障がい者支援、高齢者支援などの観点から、3つの分科会において、計30問の質問を行いました。そのうちの一部をご紹介します。



市議会 HPにて
録音配信中↑

① 広島市中央図書館の移転

質問 現在の中央図書館は、年間来館者数が約40万人で寂しい数字と感じる。エールエールA館への移転後は、年間来館者数が100万人になるような素晴らしい再整備を期待するが、市の意気込みは。

回答 中央図書館の移転先であるエールエールA館は、広島駅からの動線を誘導でき、建物内に商業店舗もあるため、買い物客の誘導など、いろいろな利点が考えられる。来館者数100万人も視野に入れて、来館者数を増やす取組を行っていく。

② 新たな広島サッカースタジアム

質問 サッカーは、野球より試合開催日が少ないが、試合開催日以外の集客・活用について、具体的にどのような計画が考えられているか。

回答 アマチュアサッカーや指定管理者（サンフレッチェ）による各種イベントの誘致のほか、サッカーミュージアム、オリジナルグッズを揃えたスタジアムショップ、地元食材を使用したレストランの整備などが計画されている。

③ 子育て支援

質問 『広島市市民意識調査』で、「広島市は子育てしやすいまちだと思わない」という意見や「子育ての経済的負担の軽減策が充実していない」との回答が多数あったことを受け、子育て支援に係る新たな負担軽減事業などを行う考えはないか。

回答 子育ての相談支援の体制強化のため、来年度、各区に「こども家庭センター」を設置するほか、安佐南区に常設オープンスペースを新設する。子育て家庭の経済的負担の軽減については、国が来年度実施予定の児童手当の拡充で対処できることから円滑な制度運用に向けて取り組む。

要望 国が実施する児童手当の拡充は2025年2月（※質問の時点）と言われ、それで経済的負担の軽減が図れるとは思えません！市民の意見、求めているものをしっかりと認識して、人も税収も流出している広島市の現状を変革するよう、既存事業の改革や新たな取組を来年度予算にしっかりと反映していただくよう強く要望する！

④ おたふくかぜワクチンの費用助成

質問 子育て世代の経済的負担の軽減、おたふくかぜのまん延防止、おたふくかぜの合併症である難聴などの障害の抑止等の観点から、市として独自に接種費用の助成制度を設ける考えはないか。

回答 行政が実施する予防接種は、自治体独自で行うものではなく、国がワクチンの安全性などを十分検討した上で、法に定めて行うべきと考えており、国に対して、早期の定期接種化に向けた要望を行っていく。

⑤ ふるさと納税

質問 「ふるさと納税」制度により市税収入が減少している状況を改善し、市の特産品等をPRする意味でも、返礼品の魅力向上が必要だと思うが、市の考えはどうか。G7関連の返礼品も加えてはどうか。

回答 返礼品の充実を図っていくことは可能であり、その必要もあると考えている。今後、市の自然や食を体験できるサービスを組み合わせた宿泊プランやG7広島サミットで使用された産品を追加することなどを検討している。

⑥ 中野公民館・中野出張所の建替え

質問 地域から提出された「中野公民館の利活用ビジョン」を受け、中野公民館等の建替えについて、どのように対応していくのか。災害時に安心して避難できる施設としても整備してほしいがどうか。

回答 地域コミュニティの核となる公民館にすべく、地元の意向を尊重して、それに資するような施設を検討していきたい。また、どのような防災機能が必要かをよく精査し、近隣住民のニーズにしっかり対応していける施設にしたい。

要望 中野公民館等はバリアフリーなど色々と課題を抱えている施設なので、なるべく早く建替えを進めていただきたい。また、出張所は瀬野の住人も利用する施設なので、建替えに係る情報は幅広く広報していただきたい。

① 梅毒患者の増加（厚生関係）

質問 全国で急増している梅毒患者は、広島市でも同様に急増している。妊婦が梅毒に感染すると「先天梅毒」として胎児に悪影響を及ぼす。患者の早期発見へ取組強化が必要ではないか。

回答 受検者の利便性に配慮した無料・匿名の梅毒検査を行っていくとともに、HPやSNSなどで予防啓発を行っていく。梅毒患者の半数は性風俗産業の利用歴や従事歴があるため、関係機関と連携して若年層へ効果的な啓発を検討する。

要望 若年層が受検しやすいように夜間・休日検査の実施や、オンライン予約の導入を検討していただきたい。

② 子育て応援アプリ「母子モ」(厚生関係)

質問 母子手帳の電子版とも言え、予防接種歴などの管理もできる子育て応援アプリ「母子モ」の登録者数は何人か。また、他市のように「妊娠届」の事前申請を「母子モ」で行えるようにしてはどうか。

回答 広島市の「母子モ」登録者数は20,633名（R5.9月末時点）で、有用なアプリなので引き続き登録者の増加を啓発していく。「母子モ」による「妊娠届」の申請には情報セキュリティなどの課題を精査し、検討していく。

③ 子どもの予防接種（厚生関係）

質問 子どもの予防接種の接種率が令和3年から減少傾向にあるが、市として接種率を上げるためにどのように取り組んでいるか。

回答 健診時にリーフレットを配布したり、HP、SNS、広報紙などで広く啓発するとともに、予防接種の未接種者へは、郵送により接種を促す個別通知を行っている。

要望 広島市が実施している郵送による接種勧奨は、多大な手間とコストがかかっている。費用対効果を検証し、「母子モ」などのデジタルツールを活用して、もっと効率的な接種勧奨に取り組んでいただきたい。

④ 特別支援学校の通学バス（文教関係）

質問 来年度（R6年度）から、通学バスの運行形態が変更になると聞いているが、変更内容はどうか。また、変更にあたって、保護者の声を聞いたのか。

回答 来年度から校舎が増築されることに伴い、現在の23コースから、24コースに増やす。PTA運営委員会で出された意見も踏まえてコース設定を行った。

要望 運行形態の変更に伴い、瀬野駅まで来ていた通学バスが中野東駅までしか来なくなる予定と聞き、瀬野駅の通学バス利用者は非常に不便になる。『広島市障害者計画』に定める「医療的ケア児や重症心身障害児も含め障害特性等に配慮したきめ細かい支援の充実」という観点からも、改めて運行コースの見直しを求める。

⑤ 公共施設（公民館、スポーツセンター）の利活用（総務関係）

質問 広島市に71館ある公民館の耐震化はどの程度進んでいるか。

回答 今後、施設の更新等を検討している3館（中野公民館含む）を除き、令和4年度までに耐震改修を終えている。

要望 船越公民館の体育館は、耐震化工事により天井が低くなり、バドミントンなどの利用者から不満が出ている。今後、市が行う工事においては、公共施設の機能の保持や利用者の声も丁寧に聞いた上で実施していただきたい。

質問 新型コロナにより公共施設の臨時休館やイベントの中止など、市民は大きな影響を受けた。利用が低迷している公民館、スポーツセンターについて、高齢者のフレイル予防や、市民へのギフトとして、子どもや高齢者に、期間限定で無料開放してはどうか。

回答 公共施設の維持管理には莫大な費用を伴う。費用負担の公平化の観点から、公民館・スポーツセンターともに受益者負担を原則としているため無料化は難しいが、例えば、公民館の居室を自習の場として開放することについては、ニーズや職員の負担等を考慮の上、検討していきたい。